

TIFA ミカン狩り

2018年11月11日(日曜日) TIFA 企画イベントとして、武蔵村山市の内野農園へ行ってきました。参加人数は大人50名(ボランティア8名を含む)、子供13名、これだけの人数は企画の課外イベントとしては、初めての経験です。幸いにも天候に恵まれ、この日は朝から快晴、絶好の「ミカン狩り日和」でした。

上北台駅に10:00に集合し、ここから約2Km、ゆっくり歩いて30分ほどで到着です。村山貯水池南向き斜面に広がる畑では、晴れた日には富士山も見えます。入園料¥400を払い、園内のミカンは食べ放題、とは言っても10個も食べれば、おなかがいっぱいになりますよね。食べすぎに注意、お弁当が食べられなくなりますよ。狩ったミカンは土産として買い取りとなります。大籠山盛り一杯(約10Kg)を土産にした強者もいました。

このみかんの味は、多少酸味が強いですが甘さは十分です。私は市場で販売している甘いだけのものより、こちらの方が好きですね。小春日和で、のどかな一日を楽しく過ごすことができました。帰りは現地解散です。近くของバス停から立川行のバスが出ています。ただし、本数と所要時間に注意しましょう。

